
京都ウエストクラブの第33期
が始まります。今期の会長主題
は「We can do!～ウエストの親
睦の輪を広めよう～」とさせて
頂きました。We can do!＝「や
ればできる」です。裏を返せば、

やらなければ何も始まらないです。何かを始めよう
とするとき、または困難に直面したときに、出来な
い理由を並べて何もしないではなく、それをする為
に何をすべきかを考え、できることから少しずつで
もやっていきたいという思いです。これは日々、自
分の中でいつも戒めにしている言葉です。10年前、
ワイズに入会した頃の僕はこの言葉とは縁遠い人間
でした。仕事では自分の主張が通らないと、ただ文
句ばかり言っていました。ワイズではめんどうな例
会以外の行事は欠席する理由ばかり探していました。
そんな僕が少しずつ変わってこられたのは、ワイズ
活動を通じて、いろいろな体験をしたり、メンバー
と親交を深められたことが非常に大きいと感じてい
ます。例えば、会長職に就けば、週一回以上、必ず

何らかの会合や行事があります。「仕事忙しいのに」
「家族の反感をかうし」とまず頭をよぎりますが、
その日の仕事を6時に切り上げるにはどうしたらいい
か、家族の理解を得るにはどうすべきかを考えられ
るようになりました。些細なことですが、僕にとっ
ては大きな進歩です。

ワイズの魅力はやはり親睦と自己研鑽できるとこ
ろだと思います。メンバー間の親睦を深めるなかで、
いろいろな意見交換や新しいアイデアが生まれるま
す。クラブ活動を通じ、地方の友人や海外の友人も
できます。そこで生まれたパワーが奉仕活動や、さ
らに仲間を増やす力になっていくと思います。

次期は桂京都部部長を輩出します。輪番ではなく
ウエストクラブ総意での立候補です。この1年間は非
常に大事な準備期間になります。前述の親睦と自己
研鑽のパワーをつけることこそが「準備」の重要な
一つだと思っています。今期も安平元会長からの活
動テーマにあった「強く・熱く・楽しく」魅力ある
クラブづくりができるようメンバーの皆様、一年間、
どうぞご協力の程、宜しくお願い致します。

『神はこの恵をわたしたちのの上にあふれさせ、すべ
ての知恵と理解とを与えて、秘められた計画を私たち
に知らせてくださいました。』

エフェソの信徒への手紙 第1章8節

ＭＣのＣはConservation。クラブ発展はクラブの
健全な運営と維持・存続から。今一度、クラブが
健全に運営されているかチェックしてみましょう！。

ＥＭＣ事業主任 米村謙一

会 長 市橋 清太郎

副会長 塚本 勝巳

書 記 草野 功一 ・ 岩本 敬子

会 計 中原 一晃

「強い義務感を持とう！義務は全ての権利に伴う」
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第33代

会長標語

国際会長 主題 “ Be the light of world”

「世を照らす光となろう」

アジア会長 主題“Years bring wisdom”

「歳月はY'sをワイズ（賢者）にする」

西日本区理事 成瀬晃三(名古屋クラブ）

主題 “Let Y'smen Light Shine before Others In the club,

in the community, in the world”

「先頭に立ってワイズの光を輝かそう クラブで、地域で、国際社会で」

スローガン：“Devote yourself to Y'sdom and Get More Satisfaction」

“ワイズメンの満足度向上を真摯に取り組もう”

We can do！
～ウエストの親睦の輪を広めよう！～
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『第33期を迎えるにあたり』 会長 市橋 清太郎



とうとう、始まってしまいましたね！

ウエストワイズに入ってわからない事だら

けで、新人だと思っていたらなんと副会長

を仰せつかってしまいました。まず！副会

長という、素晴らしいポストにつけて頂いた市橋会長に

感謝の気持ちと、出来るだけの会長サポートをするつも

りです。

また、次期桂京都部部長の道筋をつくり、元気で力強い

ウエストクラブになれるよう、微力ながら頑張って行こ

うと思います。

今回の三役さんもタレント揃いなので、ウエスト盛り上

がる事間違いなし！

Ｗｅ Ｃａｎ Ｄｏ！で行きましょう！

クラブに入って３度目の会計を仰せつか

りました。わかりやすい「会計」を目指し

て取り組みたいと思います。何のお役も同

じで、例年同じでは面白くありません。ど

れだけ考え、取り組めるかが自分自身も面

白く感じられるかどうかだと思います。各委員長の働き

がクラブの活性化につながると思います。市橋会長をしっ

かり支え、個人的には、会長は面白いと思ってもらえる

ようなサポートをしたいと考えます。１年間よろしくお

願いします。

縁の下の力持ちに努めます！

再入会後２年目に担当することとなった外

部書記は、地味ながら、重要な、国政でいえ

ば官房副長官のようなポストです。クラブと

京都部、西日本区などとの橋渡し役ですが、表面に出る

のは、クラブ名や会長、事業委員長などです。

外部書記は、クラブ、事業委員会、メンバーの活動の

成果や客観的な動向を正確に把握し確実に伝えること、

クラブ外の関係行事を広報し他クラブ（メンバー）との

交流の手助けをすることと理解しています。クラブ三役

がクラブ表彰の対象にならないのは、三役が横綱を倒し

ても金星にならないように、大いに働く（強い）のが当

然であるということでしょう。

加齢と腰痛のため、本物の重い神輿を担ぐことはでき

ませんが、この一年、市橋祭神の神輿担ぎに励みますの

で、巡行の主役である皆さん方のご理解とご協力を、隅

から隅まで、乞い～願い～奉りまする～！

久々の三役入りです。書記を以前させて頂

いた時は、例会案内等FAXや電話での対応で

した。近年は、メールが主流になっておりま

す。私の場合どうも、デジタルに興味はあり

ますが、本来アナログ人間であると、つくづく感じてい

ます。多忙中に電話？嫌がれるでしょうね。できるだけ、

皆様のご迷惑にならないよう、準備を早くし、余裕ある

資料づくりを目指してまいります。市橋会長を支える三

役の一員として、一生懸命1年間頑張りますので、よろ

しくお願いいたします。

ワイズの年間行事はもちろん、地域奉仕

においても特別なことがない限り、例年決

まった行事をいかに盛り上げ,いかに多くの

人に参加を求め、また意義深いものにする

かだと思います。大西副委員長はじめ、委員会の皆様、

全クラブの人々の力を結集できる行事目指して頑張りま

す。Ｙサ委員会との合同委員会開催を基本としたいと思

います。多人数による大きな知恵と活力・賑わいに結び

つけ、また勝手に委員会をサボタージュしないように心

がけます。

三度目のYサ委員長を仰せつかりました。

ワイズメンズクラブは、YMCAのためのサー

ビスクラブであり、YMCAは私達の活動の根

幹となる存在であります。この基本に立ち

返り、まずはウエストが通年のYMCAの事業をしっかりと

サポートできるよう、メンバーに参加を呼び掛けていき

たいと思います。そしてその上で、YMCAからの要請には

積極的に協力しつつも、受身であるだけではなく、何か

こちらからも主体的に打って出ることのできるようなY

サ事業にしていければと考えています。１年間よろしく

お願いいたします。

IBC、DBC締結クラブ、クラブ内、外の交

流を楽しく行う事は、自クラブの活性化にも

つながると思います。区大会、部会、記念例

会等には、できるだけ多くのメンバーで参加し、 他ク

ラブメンバーとの親睦を深めていきたいと思います。島

田会長期から始まった、ヘキサゴン東日本大震災の支援

については、ヘキサゴン各クラブが連携して、継続して

いけるように努めていきたいと思います。交流委員長は

会計 中原一晃

書記 岩本 敬子副会長 塚本勝巳

書記 草野 功一

三役・委員長の本気でやるぞ宣言！

地域奉仕・環境委員長 松本忠正

Ｙサ委員長 河合 久美子

交流ＩＢＣ／ＤＢＣ委員長 牧野 万里子



初めてですが、ベテランの委員会のメンバーにご指導

いただきながら頑張って行きます。一年間、宜しくお

願い致します。

市橋会長期はＥＭＣ委員長ということで、

クラブとしての最大の課題...

市橋会長が示されているように目標メンバー

30名！！

現在27名ですので、まずドロップを出さない

ようにメンバー間でのＭＣ...

コミュニケーションを深めること、そして新メンバー

確保に向けてのアクションをメンバー全員が取って頂

くことが大切かと思います。

ＥＭＣ委員会の役割はクラブ内でのメンバー増強の

意識づけそしてメンバーのゲスト呼びかけのアクショ

ンを基にし、そのゲストをメンバーが気軽に呼び易い..

またはゲストとしても参加しやすい、そして参加した

くなる様な例会や交流会を開催し、入会に繋がる場を

提供していく事だと考えています。メンバーの皆さん

の協力が無いとできる事ではありません。

皆さん！どうか、この1年間！宜しくお願い致します！！！

クラブの例会の企画と進行を担当するド

ライバー委員会として、今期も通年同様、

月１回の委員会をEMC委員会と合同にて開催

し、皆様に楽しいそしてゲストの方にお越しいただき

やすい企画を考え、ウエストの親睦の輪を広める企画

を考えていきたいと思っています。今期のEMCドライバー

委員会は若手ばかりの構成（両委員長除く）となって

いますので、今までにない企画、進行で１年間頑張り

たいと思います。メンバーの皆さんも例会や親睦会、

例会後の2次会にはどんどんご参加してくださいね。ご

協力お願いいたします。

今期ファンド委員長を任されましたが今の

所初めてのポジションなので不安ではありま

す。ポテトファンドがメインになると思いま

すが、去年の様な美味しいポテトを届ける事

が出来るように頑張ります。ファンドと共に新しい商

品も考えたいと思っておりますが少しでも多く販売す

る為にはワイズのメンバーに普段からファンドを意識

していただき、不慣れではありますがファンドの先輩

諸氏にアシストを受けながら皆様にもご協力お願いし

ます。

入会以来、はじめてのブリテン委員長で、

不安ばかりです。しかし、記事さえ集まれば

あとは作業だけ・・と思いますが過去のブリ

テン委員長さんは記事集めに苦労されており

ました。

とにかく記事が無ければブリテンが出来上がりません。

ひたすらお願いするばかりです。必ず提出期日を厳守

して下さい。委員会では歴代ブリテン委員長の金澤ワ

イズと引継例会で入会された野々口ワイズもブリテン

経験者としてサポートして頂きますので、心強い思い

です。

それと広報に関しましては、新聞紙面に掲載してい

ただく事が効果的かと思いますので、ウエストクラブ

独自の事業をどんどん投稿する予定です。

今期もメネット連絡員を務めさせて頂

くことになりました。最近の状況は、そ

れぞれの事情でメネットさんの集まりも

難しく、活動をする状況ではありません

が 京都部メネット主査さまの方針に沿ってお手伝い

が出来ればと思っています。お声かけをいたしますの

でぜひ一度参加して下さることを願っております。

今日は、島田会長期と市橋会長期の新・旧のオープ

ン役員会です。淡々とした口調で話されるベテランの

島田会長や、各委員長の活動報告は盛りだくさんで、

ワイズの活動がみんなの力で成り立っていると改めて

感じました。

１年間役員のみなさま本当にご苦労様でした。後わず

かですが６月西日本区大会、引継ぎ例会までよろしく

お願いいたします。

いよいよ、市橋会長期始動です。野々口さん再入会、

会則見直しチーム発足ＴＰリーダ森田ワイズ、メンバー

草野、河合ワイズと決まりました。次々期には京都部

会長に桂ワイズを送ります。ウェストクラブが一丸と

なって新役員体制のもと市橋丸と船出しようではあり

ませんか。

ＥＭＣ委員長 安平 知史

ドライバー委員長 島田 博司

ファンド委員長 加藤 秀行

ブリテン／広報委員長 野田 泰伸

メネット連絡委員 鈴木 けい子

出席メンバーの報告

新旧合同オープン役員会 6月7日（木）

地域奉仕・環境委員 大西 光子



６月２日、早朝５時起きで伊東市に向かい、東日本区大

会に出席しました。東日本区不祥事事件の成り行きが気が

かりだったからでした。１１時からの代議員会では、再度、

詳細に調べる調査委員会を設ける提案など意見は活発でし

たが、結果としては新に設置された東日本区健全化委員会

（委員長は東京西クラブ吉田明弘ワイズ）の働きに委ねら

れることとなりました。

二日目の表彰式では、東京西クラブがヘキサゴンＤＢＣ交

流賞を受賞され、記念写真に納まりました。受賞の成果で、

東日本区内でもヘキサゴンが広く認知されたように思われ

て、大変嬉しく感じた次第でした。

閉会後は、東京西クラブの皆さんと同行の友、高槻クラブ

の森本榮三ワイズを交えた昼食会で、穏やかな海を眺めつ

つ楽しく懇親を深めてまいりました。

6月9日(土)に、滋賀県

長浜で西日本区大会が開

催されました。参加人数

は、830人でした。各都市

のクラブの会長の紹介が

あり、我がウエストクラ

ブの島田会長が紹介され

ると、ウエストのみんな

で大声援を送り、とても

盛り上がりました。やは

り会長は、人気者です。

いよいよ懇親会です。

豪華な食事に素晴らしい太鼓の演奏もあり、盛り上がって

いました。私は初参加でしたが、ウエストの人たちが、他

クラブの方を紹介してくださり、良い親睦ができました。

ウエストの人は、優しい人ばかりです。

そして最後はヘキサゴンが開かれました。最初は、各ク

ラブの活動内容や、真面目な話でしたが、カラオケ大会が

始まり、安平ワイズが緊張のトップバッターを務められま

した。さすが男気ある方です。

私は熊本西クラブのメンバーたちと親睦ができ、とても楽

しい時間を過ごすことが出来ました。本当に、充実した楽

しい大会でした。皆様、2日間お疲れ様でした。

１０日夜の懇親会終了

後、長浜クラブが配慮し

て下さったゴウジャス？

なカラオケルームに、ヘ

キサゴン６クラブの仲間

が大挙して雪崩れ込みま

した。１年ぶりに勢ぞろ

いしたみんなの顔は、お

酒の酔いが手伝ってかほんのりと穏やかでした。

懇親会は桂交流委員長の司会で始まり、冒頭、森田ヘキサ

ゴン代表から、昨年１０月末の東北被災地慰霊の旅から始

まった、仙台３クラブ合同支援実行委員会との連携による

仙台ＹＭＣＡ就園被災児への奨学金支援事業が開始できた

こと、木器窯の田中和人氏の作品「絆の大皿」を仙台Ｙへ

寄贈できること、小品３５０点は大阪西クラブのご尽力で

殆ど換金できたことなど資金関係の説明と感謝、そして、

今後の活動への温かいご理解と協力の要請がなされました。

お固い話が終わった後は、谷会長による乾杯、堰きをきっ

たようにクラブ紹介やカラオケのオンパレード、中でも熊

本にし佐藤会長率いる若

手４人グループの鮮やか

なパフォーマンスにはも

のすごく盛り上りました。

会の終わりは次期京都

部長桂さんへの激励スペッ

シャル万歳で幕を閉じま

した。

６月１０日・日曜日、９

時から第１５会西日本区

大会２日目が、長浜文化

芸術会館で行われました。

ウエストからは１５名の

参加でした。表彰式では

ウエストクラブは、特別

賞等を頂きました。そして、贈呈式では、ヘキサゴンＤＢ

Ｃが被災者へ寄り添う思いを込めた木器窯の『絆の大皿』

が西日本区へ贈呈され後、被災地に在って支援活動を展開

する仙台ＹＭＣＡへの思いと共に贈

呈される予定です。そんな、厳粛の

なか１２時を、もちまして西日本区

大会は終了し、皆さん少し肩の力が

抜けたのか、会場前のイタリアン料

理に流れ昼ご飯を食べました。皆様、

本当にお疲れ様でした。

第15回東日本区大会に参加して 6月2日（土）

交流委員 森田 惠三

第15回西日本区大会1日目 6月9日（土）

吉川 忠

盛り上がったヘキザゴン懇親会 6月9日（土）

交流委員 森田 惠三

第15回西日本区大会２日目 6月10日（日）

岩本 伸介
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6月16日 小雨模様の中、定刻に立山ドライバー委員

長の司会で第一部が始まりました。今回のゲストは東

京東クラブより竹内・金丸ワイズを初め、久しぶりの

笹山氏ウエストOBそしてゲストお含め 8名が参加して

頂けました。

そして 野々口ワイズの

再入会式の後、恒例の引

継ぎ式バッチ交換・三役

引継ぎ等も、滞り無く行

われました。そして会長

退任挨拶後 会長就任挨

拶では、市橋新会が何時

になく緊張(本人言わく)されていた模様でした。We c

an do! を志される気持ちが良く伝わっていました、

その後新三役の挨拶・-鈴木メネットへの花束贈呈で第

一部が終了しました。

第二部は、Mrスピーカー塚本ワイズ

の司会で始まり、草野ワイズのチョッ

ト長めの食前の一言(京都のお祭りの

歴史)の後、桂ワイズの乾杯の音頭！！

そして暫く食事歓談後 東京東クラ

ブ竹内・金丸両名から挨拶及びクラ

ブアピールを頂きました。その後 スライド投影にて、

島田期の一年振り返って色々と想い出されましたね！。

いよいよ 会長からのサプライズは、御友人であられる

西山理恵様のピアノライブが始まり、数曲演奏後会長

がマイクを持たれ1曲！？。まぁ～！ここまで

は皆さん想像されていたと思います。往年の石原裕次

郎さんがのこんな場面を見たような気がしますが・・・！？

(笑)、それが な・な・何と！！、コブクロの曲を弾

きがかりで唄われたんです。何度かもと位もありまし

たが間奏されました、アッパレ！！でした 。そしてい

よいよ セレモニータイムになり、ご家族及びキャ○

○嬢・謎のプロレスラーのビデオレターの後。

会場の照明がスポットラ

イトのみになり、ウエス

ト大明神が出現と共に奏

楽が始まりました 。 扉

が開き森田神主を先頭に

巫女(立山・金澤・林ワ

イズ)とキツネに導かれ

ての由美子夫人(打掛け姿が綺麗！！)の登場による、

島田家婚礼の儀（狐の嫁入り）が始りました。(島田会

長のあっ気に取られたお顔は印象的でした)典等・三々

九度と厳かにせいしくに滞りなく執り行われました、

ドッキリ大成功！！！。その後メンバー全員で花一輪

を持っての一言がありました、私事ですがこの一年コ

スプレに始まりコスプレで終了した様な気がしました。

島田会長・由美子様・EMC・ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰの皆様お疲れさま

でした！！ ヤスダ キツネ

出席者は９名で、島田会長、市橋次期会長、岩本

伸介地域奉仕委員長、森田、中原、加藤、大西、安田、

私というメンバーで一週遅れで竹林ワークを無事、行っ

て参りました。曇り空の中、例のごとく草刈り班と、

竹を運ぶ班、焼却班とに別れて、私は森田ワイズ、市

橋ワイズとともにひたすら竹などを焼却するのに尽力

を注いでいました。もう慣れなのか段取りがスムーズ

に運び、ほとんどロスなしに順調に流れて行くと楽し

く、時間がこれほど短いと感じたことはなかったと思

いました。草刈り組みはボウボウ生えた雑草を処理す

るのに一苦労されているのではないかと心配になりま

したが、見たら半分は残したみたいです。過去の失敗

から学んだことは、必ず生きてくるのだなと確信して、

爽快なよい汗をかいて帰途に着きました。ご参加され

た皆さまどうもお疲れ様でした。島田会長もホッとさ

れたことでしょう。岩本地域奉仕委員長もお役目を終

えご苦労さまでした。

竹林ワーク 6月23日（土）福田 英生

島田会長期引継例会 6月16日（土）

安田 繁治

クラブ表彰受賞者

ウエスト大賞 金澤典子ワイズ

Ｙキチ賞 安田繁治ワイズ

会長特別賞 岩本伸介ワイズ

新人賞 草野功一ワイズ・吉川忠ワイズ

林 正章ワイズ

新入会メンバー紹介

お名前：野々口佳孝ワイズ

生年月日：1971年9月7日

お仕事：保険代理業「ケイエヌプランニング㈱」

代表取締役

スポンサー：市橋清太郎ワイズ



 

 

☆６月役員会議事録☆
司会：中原書記

1 議事録作成者指名 岩本Ｂｒ委員長

2 前回役員会議事録承認の件（立山Ｄｒ委員長5/15提出

同日全員に送信済） 島田会長

3 5/20(日) チャリティラン参加報告 安平Yサ委員長

4 5/24(木) 5月例会報告 立山Ｄｒ委員長

5 5/29(火）次々期桂部長キャビネット会議 中原書

6 6/1(金）第１２回京都部役員会に参加して 中原書記

7 東日本区大会参加報告 森田交流委員

8 ファンド集計のお知らせ 河合ファンド委員長

9 西日本区大会ヘキサゴンフェローシップアワーについて

野田Ｙサ委員

10 各事業委員会報告 各事業委員長

他クラブ関係

1 6/23(土) 大阪泉北クラブ30周年記念例会

堺リーガロイヤルホテル 島田会長

ＹＭＣＡ関係

1 6/22（金）PM7：00～9：00 第１回会員協議会

京都YMCAマナホール 島田会長

京都部関係

1 9/9(日) 京都部部会 ウエスティン都 開会15：00

島田会長

その他

1 2012.8.2～5 第70回国際大会 ノルウェー(スタバンゲ

ル)について 島田会長

議案

１ 野々口さん再入会の件 引継例会で入会式を行う。

承認

ワイズメンズクラブ国際協会

2011～2012年度 西日本区表彰 受賞

・地域奉仕・環境事業：[特別賞] ヘキサゴン

・ＥＭＣ事業：[青年会員獲得賞][出席率90%達成]

・ファンド事業：[ＢＦ目標達成賞]

・交流事業：[優秀賞]

・広報事業：[クラブリーフレット配布賞]

7月 ＨａｐｐｙＢｉｒｔｄａｙ
野田泰伸ワイズ 牧野万里子ワイズ

吉川 忠ワイズ 金澤典子ワイズ

藤居美幸メネット 岩本 清さん

7月 ＨａｐｐｙＡｎｎｉｖｅｒｓａｒｙ
角谷多喜冶・雅子妻子

２０１２年７月スケジュール

7/5 火 三役会 19：00
京都三条
ＹＭＣＡ

7/12 木
オープン

役員会
19：00

京都三条
ＹＭＣＡ

7/14 土 竹林ワーク 9:00 長岡西山 竹林

7/26 木
キックオフ

例会
19：00 ﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ＆ｽﾊﾟ

２０１２年８月スケジュール

8/2 木 三役会 19：00
京都三条
ＹＭＣＡ

8/9 木
オープン

役員会
19：00

京都三条
ＹＭＣＡ

8/11 土 竹林ワーク 9：00 長岡西山 竹林

8/23 木 納涼例会 19：00 ﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ＆ｽﾊﾟ

☆ ６月準備役員会☆
司会：岩本敬子次期書記

We can do！～ウエストの親睦の輪を広げよう～

報告事項

1 議事録作成者指名（今期は順に委員長にお願いし

ます） 草野次期書記

2 委員会配属発表 岩本次期書記

3 京都部各事業委員会懇談会の件(7/7メネット,7/2

0ファンド,7/27EMC) 市橋次期会長

4 各事業委員長方針の件 市橋次期会長

5 京都部評議会への議案提出の件（ポテト価格につ

いて） 市橋次期会長

6 部長公式訪問の日程について（11月例会）

市橋次期会長

7 ＷＲＭ合同新年例会の日程について（1/19に変更）

市橋次期会長

協議事項

1 キックオフ例会の件 島田次期Dr委員長

2 8月平安徳義会夏祭りについて

松本次期地･環委員長

3 会則の見直しPTについて 市橋次期会長

4 各委員会引継ぎの開催について 各委員長

5 フェイスブックページ立ち上げチームについて

市橋次期会長

他クラブ関係

1 8/12(日) 東京ひがし 水掛祭りについて

草野次期書記

2 ＹＭＣＡ関係

1 サバエ・リトセン開設ワークの件

河合次期Ｙサ委員長

議案

１ 会則見直しチーム発足、TPリーダー森田ワイズ

とする。 承認



京都ＹＭＣＡ総主事 神﨑清一

今年も間もなく子どもたちにとって大切な夏休みが始

まります。普段の学校生活では出来ないこと、週末では

時間が足りなくて参加できないこと、夏だからこそチャ

レンジできることなど、本当にたくさんの体験活動がで

きる期間です。特に自然体験活動をとおして学ぶことが

数え切れないほどあります。更にまた、その少年少女と

真摯に向き合い、自分たちのもつエネルギーを注ぎ、そ

の貴重な体験をとおして自らが変えられていくリーダー

にとっても待ちわびた夏休みとなります。

私たち京都ＹＭＣＡの活動の中核となるサバエキャンプ

場、リトリートセンターが、今年も皆さんのご支援によ

り、子どもたちの元気で溌剌とした躍動感のある姿で溢

れるものとなりますことを感謝いたします。

今年も、さまざまな病気や疾患、障がいのある子どもた

ちのキャンプも、数多く計画し準備がされています。東

日本大震災の影響で京都に来られている方々も参加され

るキャンプが行われます。

多くの少年少女、青年たちがＹＭＣＡに参加することが

出来、喜びを共にできる機会と場所へのご支援ご協力に

感謝いたします。

１.リーダー研修が始まりました。

大学生ボランティアリーダーに１回生３４名が登録し、

トレーニングが始まりました。６月２日～３日リトリー

トセンターにおいて一泊二日で新人、経験リーダー９８

名が、経験に応じＹＭＣＡ理解、リーダー論、グループ

ワーク、子どもの発達理解、現代社会の諸問題、国際理

解教育などの研修を行いました。今後、救急法や発達障

がい、キャンプなど専門別トレーニングを受けながらそ

れぞれの配属に応じ、子どもたちのリーダーとして活動

を始めます。リーダー養成のための奉仕活動基金への募

金よろしくお願いいたします。

２.公益財団法人 京都ＹＭＣＡ第１回会員協議会が開

催されました。

６月２２日会員協議会が開催されました。予算、決算、

事業計画、事業報告のほか、日本ＹＭＣＡリーダー認証

や各ワイズメンズクラブ会長への感謝状贈呈がありまし

た。

３.ＹＭＣＡサマープログラム参加者募集中！

ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャ

ンプやスクールを準備しています。

全てのプログラムは、まずはお電話にてお申し込みく

ださい。

各プログラム定員になり次第キャンセル待ちとなります。

キャンプ・デイキャンプ

電話 ０７５－２３１－４３８８ （お問い合わせも

左記電話まで）

短期集中スイミングスクール、鉄棒・とび箱が好きにな

る教室・幼児わくわく体育教室

電話 ０７５－２５５－４７０９（お問い合わせも左記

電話まで）

４.オリエンテーション講座 ～京都ＹＭＣＡの願いと

会員活動をよりよく知っていただくために～

この講座は、維持会員ＢとしてＹＭＣＡ活動を積極的

に担っていこうという意欲のある方を対象に、ＹＭＣＡ

についての理解をより一層深めてもらうための講座です。

日時 ２０１２年８月２０日(月) 午後７時～９時

場所 京都ＹＭＣＡ 三条本館 ２０１号室

対象 京都ＹＭＣＡに入会して１年以上の方で定款に定

められた目的に賛同し維持会員Ｂとなる志のある方

申し込み方法 ８月１６日(木)までに 申込書に必要事

項をご記入の上 ＹＭＣＡ受付またはＦＡＸ、Ｅ-ｍａ

ｉｌ(申込用紙にある事項を)でお申込みください。

お問い合わせ 会員部０７５－２３１－４３８８

5.ボランティアセミナーのご案内

がん患者さんとそのご家族へ 第66回 苦しみ、悩み、

不安を共有しませんか。

この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩

みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、

がんとうまく付き合うための情報交換の場です。

日 時 ７月２１日(土) 午後７時～９時

場 所 京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場)

参加費 お一人 ３００円

※お申込は京都ＹＭＣＡ

電話(０７５)２３１－４３８８

または vb@kyotoymca.or.jp

お問合せ・お申込は

京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局

（０７５）２３１－４３８８

ＹＭＣＡ ＮＥＷＳ

この会報誌はやましな工房（山科共同作業所）

の協力で製本しています。




